Viernes 09 de agosto 2013

Última modificación 09.08.2013

El Financiero Crisis en desarrolladoras de vivienda pega a la banca de desarrollo Jeanette Leyva / Eduardo Jardón Los problemas por los que atraviesan las empresas desarrolladoras de vivienda ya alcanzaron a la banca de desarrollo. En el primer semestre del año las utilidades de estas instituciones cayeron 54.2 por ciento anual, su mayor descenso desde 2004, como consecuencia de una mayor creación de reservas por riesgos crediticios, informó la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). P.C. vivienderas, desarrolladoras, sector vivienda Proponen creación de instituto para shale gas Axel Sánchez Los industriales del plástico pidieron que dentro de la reforma energética se considere la creación de un instituto exclusivo para el shale gas, pues de este hidrocarburo depende gran parte de la competitividad de la industria manufacturera. El presidente de la Asociación Nacional de Industrias del Plástico, José del Cueto, dijo que no importa si la administración de este nuevo organismo la toma el gobierno o la iniciativa privada. "Lo que no se puede permitir es que lo opere Pemex", enfatizó. Según el industrial, contar con energía barata hecha a base de shale gas reduciría los costos de fabricación del plástico y sus derivados en México, al tiempo que detonaría mayores inversiones en el sector. P.C. industria del plástico, reforma energética, shale gas Gobierno lanzará el ABC de la productividad global del país Ivette Saldaña Con un manual de productividad, que será el ABC en la materia, las reformas estructurales y una revisión del ejercicio presupuestal de los programas gubernamentales, el gobierno federal pretende empujar el crecimiento de la productividad laboral y hacer la vida más ligera al sector productivo. La reforma energética abaratará los insumos de las empresas, mientras que la hacendaria simplificará el pago de impuestos, aseguró el titular de la Unidad de Productividad de la Secretaría de Hacienda, Abraham Zamora durante su conferencia en la Semana del Emprendedor. P.C. productividad, reformas estructurales FAO: urgen políticas públicas para trabajadoras agrícolas Héctor A. Chávez Maya El porcentaje de mujeres rurales mayores de 15 años que no tiene ingresos propios puede alcanzar hasta 70 por ciento en algunos países, por lo que urgen políticas específicas para las trabajadoras agrícolas no remuneradas, señaló la Organización de la Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). De acuerdo con el organismo internacional este sector constituye un universo invisible y sin apoyo directo, a pesar de que son más numerosas que las trabajadoras remuneradas y al hecho de que su aporte productivo y a la seguridad alimentaria es fundamental. En promedio, en América Latina y el Caribe 56 por ciento de las mujeres rurales mayores de 15 años se registra como población inactiva. Sin embargo, según las encuestas de uso del tiempo, al menos 50 por ciento en México producen alimentos para el consumo de sus familias, P.C. FAO, empleo, sector agrícola Reforma Pega baja construcción al PIB industrial Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (09 agosto 2013).- Los malos resultados obtenidos por la actividad constructora del País afectaron al Producto Interno Bruto (PIB) industrial durante el segundo trimestre de 2013, y por primera vez desde 2008 este indicador registró una evolución negativa tanto en el comparativo anual como en el intertrimestral, muestran cifras difundidas por el Inegi. De acuerdo con los indicadores de actividad industrial, en el segundo trimestre de 2013 el PIB de la industria mexicana registró un retroceso anual de 1.12 por ciento, medido con cifras corregidas por efectos del calendario. Esta corrección se dio porque la Semana Santa de 2012 se registró en abril, mientras que este año fue en marzo, lo que distorsiona la comparación con cifras originales, que en el segundo trimestre de 2013 muestran un avance anual del PIB industrial de 0.34 por ciento. P.C. sector industrial, industria de la construcción, PIB Buscan aumentar desarrollo de tecnología Por Luis Durán/Enviado Nuevo Vallarta México (09 agosto 2013).- Aunque Jalisco se destaca en la industria de las Tecnologías de la Información (TI), hace falta que el Estado se convierta en creador y no sólo importador de este sector, indicó Jaime Reyes Robles, titular de la Secretaría de Innovación de Ciencia y Tecnología. Durante su participación en el 18 Congreso de la Industria de la Alta Tecnología, organizado por la Cámara Nacional de la Industria de la Electrónica, de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (Canieti), el funcionario afirmó que una de las metas a futuro es que la entidad genere tecnología. P.C. ciencia, tecnología, industria electrónica Despegan telecomunicaciones Por NEGOCIOS / Staff Monterrey México (09 agosto 2013).- Durante el primer semestre del 2013, el sector de las telecomunicaciones en México generó 16 mil 579 millones de dólares, monto que representó un crecimiento anual de 7.7 por ciento, reportó The Competitive Intelligence Unit (CIU). Resaltó que particularmente en el segundo trimestre el avance fue de 12.9 por ciento anual, al contabilizar 8 mil 513 millones de dólares. "Se evidencia de esta forma el carácter dinámico del sector, al observar tasas de crecimiento entre dos y cuatro veces superiores al crecimiento de la economía en su conjunto, incluso antes de poder vislumbrar los efectos de la reforma en telecomunicaciones y el Plan Nacional de Desarrollo", apuntó CIU en un documento llamado "Corte de Caja del Mercado Telecom al 2Q-2013". P.C. telecomunicaciones Frenan crecimiento exportaciones Por Laura Carrillo y Ulises Díaz Cd. de México México (09 agosto 2013).- Excluyendo petróleo, las exportaciones mexicanas de manufactura registraron en el primer semestre del año el crecimiento más bajo en cuatro años y las ventas hacia algunas regiones del mundo han caído hasta 10 por ciento, según datos de Banco de México. De enero a junio, México exportó al mundo 151 mil 583 millones de dólares de todos los productos industriales que conforman la manufactura no petrolera, apenas 2.3 por ciento superior a igual periodo del año pasado. Es la tasa más baja desde 2009 cuando las exportaciones se desplomaron 25.7 por ciento. Con datos a mayo, -hasta donde las estadísticas registran las exportaciones por destino-, llama la atención que no sólo las exportaciones a EU han perdido dinamismo al crecer 4 por ciento en el primer semestre, sino que a Canadá cayeron 10 por ciento, a América del Sur 10 por ciento y a Europa 5 por ciento. P.C. Banco de México, exportaciones Inicia mal economía Por Ulises Díaz y Laura Carrillo Cd. de México México (09 agosto 2013).- El inicio del sexenio en materia económica no ha sido fácil para la actual Administración. En el primer semestre del año se estima que la economía creció 1.7 por ciento anual, frente a 3 por ciento del primer semestre del sexenio de Felipe Calderón, en 2007, y una caída de 0.2 por ciento en el de Vicente Fox, en 2001. En seis meses se han generado sólo 295 mil empleos formales, el volumen más bajo desde la crisis de 2009 v también la mitad de los reportados en el primer semestre de la Administración anterior. Esta mala situación en la economía nacional se explica por un mercado interno débil, la caída en las exportaciones y el bajo ejercicio de obra pública, que

es cíclico cada inicio de sexenio. P.C. crecimiento económico, economía nacional Corrigen datos de producción automotriz Por Sara Cantera Cd. de México México (08 agosto 2013).- La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) informó que, debido a un error en las cifras de producción de vehículos de la empresa Honda de México, la producción automotriz creció 0.5 por ciento en julio y no disminuyó 1.4 por ciento, como se informó previamente. El dato correcto para la producción del mes de julio es de 239 mil 311 unidades, un incremento de 0.5 por ciento respecto a julio de 2012. AMIA explicó que la empresa Honda de México fabricó 6 mil 128 vehículos ligeros en julio, cuando en las cifras dadas a conocer el pasado 6 de agosto notificó una producción de mil 574 unidades. "Con estas correcciones, se mantiene una tendencia positiva en la producción nacional de vehículos ligeros en el mes de julio de 2013, comparada con el mismo mes de 2012", indicó AMIA en un comunicado. P.C. industria automotriz, producción El Universal Expertos piden abrir sector a la competenciaRicardo Gómez | El UniversalPara aprovechar la riqueza del país en todo su potencial petrolero y energético se necesita propiciar la competencia y el libre acceso a la industria, en todas las áreas de explotación y producción, afirmó el Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi). El organismo que agrupa a los internacionalistas y diplomáticos más connotados de México realizó un análisis de la reforma energética y concluyó que es necesario para una reforma exitosa el fortalecimiento de Pemex, la apertura a la competencia y el fortalecimiento del Estado P.C. PEMEX, reforma energética Reorientará gobierno gasto para impulsar productividadEl gobierno reorientará los recursos de los programas federales con un enfoque en los que promuevan la productividad, lo cual se reflejará en el Presupuesto de Egresos de 2014, afirmó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SCHP). El director general de Políticas y Proyectos Productivos de la dependencia federal. Emilio Sanders, dijo que habrá un rediseño de programas en varias dependencias, para eliminar duplicidades y usar con más eficiencia el gasto. "Lo que hoy hagamos para aumentar la productividad lo vamos a ver reflejado en muchos años, es algo de largo plazo, pero desde luego que en 2014 se verá reflejado en términos presupuestales y conforme vaya avanzando la administración", expresó. P.C. SHCP, productividad, programas federales, presupuesto Crecimiento del PIB en la economía de China. Retos y desafíos Juan Roberto Reyes | El UniversalLa economía de China ha experimentado un gran dinamismo en sus vertientes de comercio internacional, finanzas y producción en general. El PIB, en particular, ha rondado el 10% en los últimos años y esto le ha motivado a ser considerada como una de las principales locomotoras de la economía global. De acuerdo con instituciones como el Banco Mundial, este dinamismo impulsó al país de oriente lejano a alcanzar tan solo hace algunos años su sitio como la segunda economía más poderosa del planeta. Sin embargo, los contrastes están a la vista. Está por darse — en un lapso de dos décadas— una declinación de dicho indicador. Mientras el registro del PIB en 2008 y 2011 superó 9%, en 2012 alcanzó un 7.8% y según la Oficina Nacional de Estadísticas de China, al segundo semestre de 2013, el índice ha llegado en promedio al 7.5%. Incluso, el Ministro de Finanzas —Lou Jiwei— declaró hace dos meses en una reunión en Washington que a finales del año, el PIB llegaría a un 7%. Esto tiene varias explicaciones P.C. China, crecimiento económico Despidos EU en nivel pre crisisAgencias | EI UniversalLa medición de la tendencia de los despidos de trabajadores estadounidenses cayó la semana pasada a su menor nivel desde antes de la recesión del 2007-2009, una señal esperanzadora para la economía de ese país. El promedio móvil de cuatro semanas de las nuevas solicitudes de subsidios por desempleo cavó a 335 mil. dijo el jueves el Departamento del Trabajo. La lectura no había sido tan baja desde noviembre del 2007, justo antes de que Estados Unidos cayera en una severa recesión. Ahora parece que un largo ciclo de agresivos despidos, que alimentaron un alza del desempleo y ayudaron a dar forma a dos elecciones presidenciales, ha terminado. Aún así, los empleadores parecen reticentes a contratar y el dato del jueves aún apuntó a un crecimiento económico sólo — dicen moderado. P.C. Estados Unidos, desempleo Presta BID 84 mdp a México para viviendaEl Banco Interamericano de Desarrollo (BID) otorgará a México un préstamo de hasta 84 millones de pesos (unos 6.7 millones de dólares) para financiar viviendas para empleados de bajos ingresos del sector público. El organismo financiero informó que, a través del sector de Oportunidades para la Mayoría, aprobó un préstamo por este total de recursos, para la FOMEPADE, una institución financiera mexicana no bancaria. Dicha institución proveerá financiamiento a través de deducciones de nómina para cerca de 80 mil empleados públicos obteniendo acceso a financiación para mejoras de viviendas y nuevas construcciones en terrenos ya adquiridos por el cliente. P.C. BID, sector vivienda El Economista Banxico anuncia oferta de 24,000 mdp en Cetes para subastaReutersEl Banco de México anunció este viernes que el monto a ofrecer en Certificados de la Tesorería (Cetes) para la subasta primaria del martes será de un total de 24,000 millones de pesos (1,904 millones de dólares). El banco central también ofrecerá 750 millones de Udis (Unidades de Inversión) en Udibonos a 10 años. La convocatoria especifica que además el miércoles serán subastados 3,400 millones de pesos agr. P.C. Banco de México, sistema financiero Dólar se recupera frente a cesta de monedasReutersNueva York - El dólar se recuperaba este viernes de un reciente mínimo de siete semanas frente a una canasta de monedas debido a que los inversionistas compraron a niveles más baratos, en medio de especulaciones sobre cuándo comenzaría la Reserva Federal a recortar sus compras de bonos. Funcionarios de la Fed han sugerido en las últimas semanas que el banco central estadounidense podría empezar a reducir en septiembre su compra mensual de 85,000 millones de dólares en bonos, pero eso dependerá de la recuperación en el mercado laboral. P.C. tipo de cambio, dólar Petróleo pone un alto a pérdidasReutersLondres - El crudo Brent subía levemente cerca de los 107 dólares por barril este viernes, impulsado por interrupciones del suministro de petróleo en el Mar del Norte y en Libia, además de evidencias de que la economía de China, uno de los mayores consumidores mundiales de energía, se está estabilizando. Preocupaciones de que persistan o empeoren retrasos en el suministro de crudo en el Mar del Norte, así como también la agitación en países productores de Oriente Medio y miembros de la OPEP, han impulsado los precios, dijeron analistas. P.C. petróleo, crudo Brent Peso cotiza a 12.56 por dólarRedacciónEl peso se apreciaba este viernes dominado por la especulación sobre el futuro del programa de estímulo en Estados Unidos, en medio de cifras económicas y comentarios de funcionarios de la Reserva Federal que incrementaron la incertidumbre de los inversionistas. La moneda cotizaba en 12.56 por dólar, con un avance de 0.22% frente a los 12.5875 pesos del precio referencial del jueves. P.C. tipo de cambio, peso Producción

fabril en China supera expectativas Reuters Pekín. - La producción industrial de China creció un 9.7% en julio, por encima de las expectativas, mientras que las ventas minoristas subjeron un 13.2%, mostraron el viernes datos oficiales. La inversión en activos fijos, un importante motor de la actividad económica, trepó un 20.1% en los primeros siete meses frente al mismo período del año pasado, dijo el viernes la Oficina Nacional de Estadísticas. P.C. China, sector industrial, producción La Jornada " Fuerte y sorpresivo " e desplome de la actividad industrial; cayó 2.4% Roberto González Amador La producción industrial en México registró en junio una contracción de 2.4 por ciento, en comparación con el mismo mes de 2012, reportó este viernes el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La caída en la actividad, calificada como "fuerte y sorpresiva" por analistas de Banamex, confirmó la debilidad de la economía, que ha llevado a instancias oficiales y privadas a reducir su previsión de crecimiento. P.C. INEGI, sector industrial, producción Con apertura de Pemex, sólo alza marginal en la economíaRoberto González Amador y Juan Antonio Zúñiga México, DF. Una eventual reforma al régimen legal de Petróleos Mexicanos (Pemex) para abrir al capital privado áreas reservadas por la Constitución al Estado aportará a la economía nacional una fracción de los recursos que ahora genera la empresa petrolera y que financian un tercio del gasto público, de acuerdo con cálculos de especialistas e información oficial. Una reforma constitucional para permitir la participación de capital privado en áreas de Pemex reservadas al Estado, como exploración o gas, aumentaría en 0.4 puntos porcentuales el crecimiento potencial del PIB, calculó Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA Bancomer, el principal grupo financiero del país. P.C. PEMEX, reforma energética El País El empleo en el sector turístico desciende un 1,8%, pese al récord de visitas en iunioThomas Gualtieri Madrid 9 AGO 2013 - 00:00 CET44 Al turismo español tampoco le sirven sus récords. La llegada de 6,3 millones de turistas extranjeros en junio, el mejor resultado histórico en este mes, no ha levantado el sector. El número de trabajadores empleados disminuyó en un 1,8% en el segundo trimestre de 2013 con respecto al mismo periodo del año anterior. Según los datos que el Instituto de Estudios Turísticos publicó ayer elaborados a partir de la encuesta de población activa, los empleados totales ascienden a 2.062.129, es decir, 38.566 menos que en 2012. P.C. empleo, sector turismo, turismo La industria española encadena 22 meses de caídas de producciónEl País Madrid 8 AGO 2013 - 19:36 CET120 Las fábricas españolas llevan casi dos años viendo cómo su carga de trabajo disminuye. El pasado mes de junio el índice de producción industrial se redujo otro 1,9%, frente al 1,5% de mayo, según las cifras recogidas por el Instituto Nacional de Estadística corregidas del efecto de calendario. Encadena así 22 meses seguidos de bajadas, con una industria afectada sobre todo por la contracción de la producción de bienes de consumo duradero. P.C. sector industrial, producción